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第２３回委員会資料に対する意見   

                      

１． 渡辺委員からのご意見  
議題２－①「白井市庁舎整備基本設計（案）」パブリックコメント意見及び回答

（案）ｐ５につきまして、次の通り修文を提案します。 

 
 

№ 現 行 見 直 し 案 

１ ｐ５ 区分６ 番号１８ 委員会意見等

・・・当市においては印西警察署分庁

舎の設置に向けて県警と協議を進めてい

ることから、引き続き市民の利便性を考

え、・・・  

  

ｐ５ 区分６ 番号１８ 委員会意見等 
・・・当市においては印西警察署分庁舎

の設置に向けて県警と協議を進めており、

当委員会でも特段の反対もないことから、

引き続き市民の利便性を考え、・・・ 

 

 
＜修文理由＞パブリックコメントでは、市庁舎への警察機関の併設に対し、強い反対

の意向が伺えた。しかし、市議会員、市民公募委員、自治会等市民関係団

体の長等、多様な市民目線のそそがれる当委員会における合意は重いの

で、第２２回委員会の発言を踏まえ提案するもの。 

 
 

２． 清水委員からのご意見 

 

№ ご 意 見 事 務 局 の 回 答 

１ 新築棟の立面図・透視図の屋上部にＥ

Ｖ機械室、パラボラアンテナ（防災用）

を設けると少しリアルになると思いま

す。 

ＥＶ機械室については、エレベーターと

一体になっているため、屋上部に機械室を

設ける必要がない構造となっています。 
防災用パラボラアンテナについては、現

在、市民安全課で設置場所を検討している

ところですので、図面には記載しておりま

せん。 
実施設計段階で決定次第記載します。 

 


